



# 幌中だより

幌加内町立幌加内中学校  
令和元年5月31日発行

## 『自分の命を守る』

校長 山口 真希

5月は、10日間のゴールデンウィークが終わっても、なお、校庭に雪が残り、朝晩、肌寒い日があるかと思えば、一転、夏を迎えたような暑さになるなど、気候の変化が激しい時期でしたが、生徒たちは、特に変わりなく、元気に体育大会の練習などに取り組んでいました。

さて、4月24日(水)には、2年生の宿泊研修が、5月6日(月)には、3年生の修学旅行がありました。生徒たちは、主体的に計画や準備に取り組んだり、集団や個人として、しっかり研修したりするなど、日ごろの学びの成果を発揮し、活動の目的を果たすことができました。ご家庭から、多大なご協力、ご支援をいただきましたことに感謝いたします。

学校では、これらの宿泊を伴う行事をはじめ、様々な活動に対して、生徒の安全を第一に考えて、計画、運営をしています。災害や事故など、常に最悪な事態を想定しながら、生徒の生命・身体の安全を図るための危機管理をしています。

5月17日(金)に実施した避難訓練と5月22日(水)に実施した交通安全教室では、自分の命を守ることにについて、生徒に直接、話をする機会がありました。そこでは、「最近、歩行者が交通事故の被害に遭ったり、各地で地震や洪水が発生したりするなど、いつ、どこで、命の危険があるかわからないこと」「避難訓練などの機会を通して、自分の命を大切にし、命を守るためにどうすべきか考えることの大切さ」を話しました。

今後も、自分自身をよく理解し大切にすることや、他者を尊重することなどを含め、生徒には様々な形で自分の命を守るための安全指導を行います。また、自己肯定感や自己有用感を育て、自尊感情を高めることなどを通して、たくましく生きる力につなげていきたいと考えています。

保護者の皆様におかれましては、学校の教育活動について、一層のご理解とご協力をよろしく申し上げます。

## 6月の行事予定

- 1日(土) 体育大会(雨天時は2日に延期)
- 3日(月) 振替休業
- 5日(水) 中体連陸上大会壮行会  
教育相談(～12日まで)
- 6日(木) 中体連陸上大会(土別市)
- 10日(月) 交通安全街頭指導
- 14日(金) 漢字検定
- 17日(月) 中体連地区大会壮行会
- 18日(火) 移動理科教室
- 19日(水) 非行防止教室
- 21日(金) 中体連地区大会(～22日まで)
- 26日(水) 期末テスト(～27日まで)  
※このため、24～26日は部活動を中止します。

## 雨龍研究林での校外学習

5/28(火)に1年生が、母子里にある北大雨龍研究林で、故郷について学び、自然と触れ合うことを目的に、校外学習を行いました。間伐体験、間伐した木をつかったパン焼き体験、川に住む生物の観察など、工夫を凝らした盛りだくさんのメニューをご用意いただき、たくさんの学びがある一日となりました。



5月6日(月)～9日(木)の4日間、道南方面を舞台に本校の修学旅行が実施されました。事前にしっかりと立てた計画をもとにして、異国情緒漂う函館の街で自主研修を行ったり、ルスツリゾートでは乗り物や景観をめいっぱい楽しんだりすることができました。また、札幌では自分の将来を頭に描きながら職業体験講座を受講しました。バスやホテル内での仲間との語りいで互いの絆が深まり、3年生にとってかけがえのない思い出となりました。

### 五稜郭タワーからの眺めは最高です！



この胸像の頭を触ると、賢くなれるとの言い伝えがあります。



函館港での一コマ。天候にも恵まれて、青空がまぶしいですね！



トリスチヌ修道院前にてみんな一緒に



美容師の体験



ドッグトレーナーの体験  
注：ぬいぐるみではありませぬ

## 交通安全集会

5/22(水)、北海道交通事故被害者の会代表 前田敏章 氏を講師にお迎えし交通安全集会を行いました。お子さんを交通事故で亡くされた前田氏の一言一言はとても重く、生徒たちは交通安全への決意を新たにしました。



## 町P連主催 あいさつ運動



5/20(月)～24(金)の間に行われた「あいさつ運動」では、生徒の登下校時刻に合わせて、PTA役員や老人クラブの皆様をはじめとする多くの町民の皆様にご協力をいただきました。誠にありがとうございました。

## 避難訓練

5/17(金)に消防署の署員の方にご指導をいただきながら、避難訓練を実施しました。近年、異常気象による水害や地震などが発生し、災害を身近に感じるが増えたこともあり、生徒・教職員全員が真剣なまなざしで訓練に参加していました。



### おしらせ

本校では6月1日～9月30日の間、職員は軽装にて執務を行います。ご理解の程、よろしくお願いたします。



5/28に千葉県川崎市で、痛ましい事件が発生しました。本校では、関係機関と連携し、登下校時の生徒の安全確保に努めていきます。

学びと思い出がいっぱいの修学旅行